

Gracias. Mañana vuelvo a correr.

Cuando los médicos me dijeron que ya podía trabajar un poco aproveche ese día para agradecer todo lo que por mí habían hecho mis compañeros y jefes. Mañana empezaré a correr , el neurólogo me ha dado su permiso, bien es verdad que me ha dicho que no podré conseguir la beca de mi amigo Serrano pero también me dijo el de la bata que pensaba que antes tampoco,

Por eso creo que hoy debo aprovechar para daros las gracias a mis compañeros de Parquesport.

Gracias amigos y compañeros, aún sabiendo que el mérito de que mi cuerpo esté ya como está es de los médicos, que mi cabeza esté como está es en buena parte gracias a vuestro ánimo y apoyo el cual no me cansaré de agradecer.

Gracias amigos y compañeros por lo que habéis hecho por mí, pero de igual manera por lo que habéis hecho por mis padres, por Sofía y por mi hermano, que el nunca lo reconocerá pero lo ha pasado muy mal, pero siempre a mí lado, igual que a mí me hizo mucho bien el verle cuando me despertaba de esta pesadilla en la UCI para el tuvo que ser duro verme pues no estaba precisamente para foto.

Si pudieseis ser tan buenos atletas como personas estaríais en las Olimpiadas.

Un fuerte abrazo para todos.

Miguel Angel Falces